

# Regionalpreis beim i2b Businessplanwettbewerb

By Fojan Agnes

02. Jänner 2017 11:00

- Blog



"Holidays on Wheels" Gründerin, Agnes Fojan, hat 2016 noch eine Auszeichnung erhalten, den Regionalpreis beim i2b Businessplanwettbewerb.

„i2b“, kurz für „ideas to business“, ist die größte Businessplan-Initiative Österreichs, die jungen Gründerinnen und Gründern Hilfeleistungen sowie Unterstützung bei der Erstellung von *Unternehmenskonzepten* bietet.

Das jährliche Highlight ist der österreichweite i2b Businessplan-Wettbewerb, bei dem die professionellsten Geschäftsideen für innovative Produkte und Dienstleistungen aus allen wirtschaftlichen Branchen gekürt werden. Als einer der größten Sponsoren vergibt die Kärntner Sparkasse zusätzlich zur Gesamtwertung einen Regionalpreis für den besten Kärntner Businessplan.

Wir haben uns sehr gefreut und Danken der Kärntner Sparkasse für diese Auszeichnung.